

# Châtelet : un appartement pédagogique pour consommer moins



**Hugues Decaluwé**

Publié le dimanche 22 mai 2016 à 18h23

0

C'est une initiative originale du Logis Châtelettain. Depuis peu, un appartement pédagogique vient en aide aux locataires des habitations sociales pour leur permettre de réduire leurs consommations énergétiques. Particularité de cet appartement, il est installé en plein coeur de la cité Chavpeyer, à côté du public cible. Dans cet appartement, les habitants du quartier viennent chercher des conseils, des astuces, de l'aide.

*"Je ne comprenais pas une partie de ma facture d'électricité, explique Enzo*

*Nardello qui habite un logement social de la cité. Ici, j'ai trouvé les réponses à mes questions et je comprends mieux tous ces chiffres maintenant !"*

Mieux déchiffrer, mieux comprendre sa facture, c'est un des objectifs de ce service baptisé "Enerj'innove". Mais les habitants trouveront dans cet appartement bien plus. L'autre objectif, c'est d'informer les habitants, leur expliquer toutes les solutions qui permettent de réduire la consommation. Et pour y arriver le projet s'appuie sur de nombreux partenariats. *"Nous, en tant que société de logements sociaux, nous ne sommes pas des experts tant en droit qu'en maîtrise de l'énergie, précise Dorothee Minot, responsable du service social du Logis Châtelettain. Donc, on s'est tourné vers des partenaires locaux comme le CPAS de*

*la ville mais aussi vers des partenaires plus ciblés comme des asbl spécialisées dans ces matières."*

Au total 7 partenaires donnent des conseils, des formations, des animations aux habitants dans cet appartement. Tous sont impliqués étroitement et sur le long terme dans ce projet pédagogique. Un projet innovant, parce qu'il est installé au coeur de son public cible. Il a d'ailleurs été récompensé pour cela par la Fondation Roi Baudouin : un prix de 10.000 euros.